



COMUNICADO DE PRENSA

COBACH/075
Chihuahua, Chih., a 26 de diciembre del 2025

Presenta Cobach muestra pictórica “Colores que Construyen Caminos”

El Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach), a través de su Sistema de Enseñanza Abierta (SEA), junto con Estrategias de Integración Familiar y Capacitación, A. C. (Edifyca) presentó muestra pictórica “Colores que Construyen Caminos”.

Las obras fueron elaboradas por el alumnado del SEA Vistas de Cerro Grande- Edifyca, quienes, bajo la guía del maestro Julio César Ramírez Lozoya, realizaron trabajos que no sólo destacan por su técnica, sino por expresar talento, creatividad y una voz interior que merece ser escuchada.

El profesor comentó que el taller fue más que una clase de pintura, ya que “cada estudiante aprendió a explorar su mirada, sus emociones y su capacidad creativa, materializando sus vivencias en obras cargadas de significado”.

Las piezas se realizaron con las técnicas; lápiz, gis, grafito, acuarela y acrílico, que les permitieron expresar mundos distintos y transformarlos en imágenes auténticas. Dijo que para ellas y ellos, pintar se convirtió en un espacio seguro: un lugar para respirar, pensar, sanar y crecer.

Temáticamente, las obras retratan el barrio, los sueños, las luchas personales, los anhelos y la fuerza interna de cada joven. Simultáneamente, reflejan esperanza y la posibilidad de construir algo propio, incluso en medio de los retos.

El Cobach tiene la convicción de que cuando se cree en los jóvenes y se les brindan oportunidades de expresarse, ellos encuentran formas creativas de canalizar sus inquietudes, así como construir caminos de esperanza, arte y transformación.

Edifyca A. C. es una asociación civil dedicada al fortalecimiento del núcleo familiar, mediante herramientas y programas que promueven el diagnóstico y la enseñanza de valores, individualidad, responsabilidad y armonía en la convivencia.